



UMS
Universitas Muhammadiyah Surakarta



LAPORAN KEGIATAN WIRAUSAHA MERDEKA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURAKARTA

No. WMK : WMKUMS22220
NAMA : Muhammad Robbani Ridho
ASAL PERGURUAN TINGGI : Universitas Darussalam Gontor



HALAMAN PENGESAHAN

Laporan kegiatan wirausaha merdeka atas nama

No. WMK : WMKUMS22220
Nama : Muhammad Robbani Ridho
NIM/NPM : 412020321104
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah
Asal PT : Universitas Darussalam Gontor

Surakarta, 18, Desember 2022

Dosen Pembimbing Lapangan



AHMAD MARDALIS S.E., M.B.A

0606076701

Peserta Program



Muhammad Robbani Ridho

WMKUMS22220

A. Workshop

Setelah mengikuti workshop tentang wirausaha merdeka, saya merasa terinspirasi untuk memulai bisnis sendiri. Saya memutuskan untuk membuka toko online yang menjual produk-produk desain pexelled yang dibuat di photoshop dengan berbagai desain karakter. Sudah lama sekali aku merindukan workshop yang mengajarkan tentang wirausaha merdeka. Akhirnya, workshop tersebut terlaksana juga. Di sana, aku belajar banyak tentang cara mengelola bisnis dengan baik, mengembangkan ide-ide kreatif, dan menemukan peluang bisnis baru. Workshop ini benar-benar membuka mata dan pikiranku tentang betapa luasnya dunia wirausaha yang tersedia bagi siapa saja yang mau belajar dan bekerja keras. Aku sangat terinspirasi setelah mengikuti

workshop ini dan berniat untuk segera memulai bisnisku sendiri. Terima kasih telah mengadakan workshop yang sangat bermanfaat ini, Terima Kasih Kampus Universitas Muhammadiyah Surakarta Jaya Selalu.

B. Magang

Sebuah konveksi batik ternama di Solo bernama Batik Pringgodani yang ditujukan untuk bermitra dan Mou dari Program Magang Wirausaha Merdeka. Setelah melalui proses seleksi yang Baik Denga Pemiliknya, akhirnya kami dapat menjadi salah satu mahasiswa yang berkesempatan magang di sana.

Mulai hari pertama di konveksi, aku diajak untuk mempelajari proses produksi batik secara detail. Mulai dari membuat motif batik dengan cara manual hingga mencetak motif tersebut ke kain dengan menggunakan mesin. Aku juga diajak untuk ikut serta dalam proses finishing, dimana aku belajar tentang cara menjahit dan menyelesaikan produk batik yang sudah jadi.

Selama magang di sana, aku sangat terinspirasi dengan proses produksi batik yang sangat kompleks namun indah. Aku juga banyak belajar tentang cara mengelola bisnis konveksi dari pemilik konveksi yang sangat baik hati.

Setelah magang selama 3 Minggu Lebih, aku merasa sangat beruntung telah berkesempatan magang di konveksi batik tersebut. Aku merasa bahwa pengalaman magang ini sangat berharga bagi perkembangan karier dan pribadi.

C. Akselerasi Startup

Setelah mengikuti program akselerasi startup di program wirausaha merdeka, sebuah startup baru bernama "Green Batik Aksesoris" berhasil mengembangkan bisnisnya dengan Lumayan Baik. Startup yang bergerak di bidang produk Sandang ini awalnya hanya ada dalam pikiran kami dan belum memiliki brand yang terkenal.

Namun, setelah mengikuti program akselerasi, Green Batik Aksesoris berhasil meningkatkan kualitas produknya dan memperluas jangkauan pasar. Kami juga memanfaatkan strategi pemasaran yang efektif dan menjalin kerjasama dengan beberapa teman dan mitra.

sangat bersyukur telah mengikuti program akselerasi di wirausaha merdeka. Mereka merasa bahwa program tersebut telah memberikan banyak ilmu dan dukungan yang sangat bermanfaat bagi perkembangan bisnis mereka.

D. Proposal And Pitching

Proposal bisnis ini berisi ide usaha tentang batik yang akan dibangun dari ide kelompok. Green batik Aksesoris ini akan menawarkan produk-produk batik berkualitas tinggi dengan harga yang terjangkau.

Produk-produk yang akan ditawarkan meliputi pakaian batik, aksesoris batik, dan produk-produk batik lainnya seperti tas, sepatu, dan dompet. Selain itu, Green batik Aksesoris ini juga akan menawarkan jasa cetak motif batik ke kain dengan menggunakan mesin.

Untuk menjamin kualitas produk yang ditawarkan, konveksi batik ini akan menggunakan bahan-bahan berkualitas dan teknik produksi yang baik. Selain itu, konveksi batik ini juga akan menjalin kerjasama dengan desainer-desainer terkemuka untuk menghasilkan motif-motif batik yang unik dan menarik.

Dari segi pemasaran, konveksi batik ini akan memanfaatkan media sosial dan iklan online untuk mempromosikan produk-produknya. Selain itu, Green batik Aksesoris ini juga akan menjalin kerjasama dengan toko-toko offline yang tersebar di seluruh Indonesia.

E. Expo

Bazar expo di Wirausaha Merdeka Universitas Muhammadiyah Surakarta merupakan salah satu acara yang paling ditunggu-tunggu oleh mahasiswa dan komunitas bisnis di kampus. Acara yang diadakan setiap tahun ini merupakan wadah bagi para mahasiswa untuk memamerkan produk atau jasa yang telah mereka buat sendiri.

Pada bazar expo kali ini, terlihat banyak sekali produk-produk unik dan inovatif yang dipamerkan oleh mahasiswa. Mulai dari produk makanan, fashion, hingga produk digital. Selain itu, terdapat juga beberapa perusahaan yang ikut serta dalam bazar expo ini, sehingga para mahasiswa juga dapat belajar tentang cara mengelola bisnis dan memasarkan produk dari para pebisnis yang sudah berpengalaman.

Setelah mengikuti bazar expo ini, saya merasa sangat terinspirasi dengan ide-ide bisnis yang ditampilkan oleh mahasiswa lain. Saya juga merasa sangat bersyukur telah berkesempatan untuk ikut serta dalam acara ini dan belajar banyak tentang bisnis dan pemasaran.

Sebagai pesan akhir, saya ingin mengatakan bahwa bazar expo di Wirausaha Merdeka Universitas Muhammadiyah Surakarta merupakan wadah yang sangat baik bagi para mahasiswa untuk memulai bisnis dan mengembangkan potensi mereka. Saya berharap acara ini akan terus diadakan setiap tahun, sehingga para mahasiswa dapat terus belajar dan berkreasi dalam bidang wirausaha.

KESIMPULAN

A. Kesan

Program kewirausahaan merdeka merupakan program dari Kampus Merdeka yang sangat bermanfaat bagi para pesertanya. Di selenggarakan di Universitas Muhammadiyah Surakarta Melalui program ini, peserta dapat mempelajari berbagai keterampilan dan pengetahuan yang diperlukan untuk menjalankan sebuah bisnis. Mereka juga dapat memperoleh bimbingan dan dukungan dari mentor-mentor yang berpengalaman di bidang kewirausahaan.

Selain itu, program kewirausahaan juga memberikan kesempatan kepada pesertanya untuk berinteraksi dan bertukar pikiran dengan sesama peserta lainnya, sehingga dapat saling belajar dan bertukar ide-ide mengenai bisnis.

Overall, saya sangat merekomendasikan program kewirausahaan merdeka ini bagi siapa saja yang ingin memulai atau mengembangkan bisnisnya. Melalui program wirausaha merdeka ini, peserta akan memperoleh banyak manfaat yang berguna untuk membantu mereka meraih kesuksesan dalam bisnis.

B. Dampak Program pada minat Wirausaha

Mengikuti program kewirausahaan merdeka dapat membantu meningkatkan minat wirausaha seseorang. Melalui program ini, peserta dapat memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk mengelola sebuah bisnis dengan baik. Selain itu, mengikuti program kewirausahaan juga dapat meningkatkan rasa percaya diri seseorang dalam mengelola bisnis. Mereka akan merasa lebih yakin dan siap untuk menghadapi tantangan-tantangan yang akan

dihadapi dalam menjalankan bisnis. program kewirausahaan merupakan langkah yang bijak bagi siapa saja yang ingin memulai atau mengembangkan bisnisnya. Program tersebut dapat membantu meningkatkan minat wirausaha seseorang dan memberikan dukungan yang dibutuhkan untuk meraih kesuksesan dalam bisnis.

C. Lampiran Foto

